

---

## 21<sup>ème</sup> édition 6 et 7 juin 2025

---

**Date :** 05.06.2025    **Lieu :** Aigle    **Time/Heure :** 19h10

**Subjet / Objet :**    **Communication COC 2 – Communication DC 2**  
**Virtual crew briefing / Briefing des équipages**

**Document N° :**    3.02

**From/De :**    *The Clerk of the Course / Directeur de course*

**To/à :**    **All Competitors - Crew Members / Tous les concurrents - équipages**

---

### **BRIEFING Equipages**

Nous vous souhaitons la bienvenue au 21<sup>ème</sup> Rallye du Chablais.

### **Parc d'assistance**

Il vous est demandé de respecter scrupuleusement le sens de circulation dans le parc d'assistance et un grand merci de laisser votre place propre à votre départ.

Lors du départ de votre assistance à la fin du rallye, avant que vos équipes quittent les lieux, merci de contacter le responsable du parc au **+41 79 890 98 50** afin qu'il signe votre décharge.

### **Préchauffage des pneus**

Il vous est rappelé que tout type de préchauffage des pneus est interdit. Des contrôles seront effectués par les juges de faits.

### **Comportement avant un CH**

Nous avons, au départ de certaines ES, des résidences de riverains et des terrains privés très proches. Suite à de nombreuses réclamations, nous sommes dans l'obligation de vous rappeler que la forêt est un endroit mieux adapté pour se « soulager » qu'une propriété privée.

### **Règles de circulation**

Nous vous rappelons que sur le routier, les règles de la circulation sont à respecter. Des contrôles radars sont organisés par les polices du secteur. A savoir que si vous rencontrez des soucis sur le routier, privilégier d'informer les relations concurrents afin de trouver une solution.

## Refueling

Le refueling est autorisé dans les stations-services le long des routiers mais il est uniquement permis d'utiliser l'essence commerciale et la démarche ne peut être effectuée que par l'équipage. Pour rappel, toute forme d'assistance est interdite en dehors du parc d'assistance.

## CH 8B et CH 14A

Pour rappel, l'avance est autorisée au pointage des CH 8B et 14A.

Bon rallye.

## Crew BRIEFING

Welcome to the 21st Rallye du Chablais.

## Service park

We ask you to scrupulously respect the direction of traffic in the service park and thank you very much for leaving your place clean when you leave.

When you leave the service park at the end of the rally, before your teams leave, please contact the park manager on +41 79 890 98 50 so that he can sign your discharge.

## Pre-heating tyres

You are reminded that any type of tyre pre-heating is forbidden. Checks will be carried out by the judges of fact.

## Behaviour before a CH

At the start of some SS, we have residents' homes and private land very close by. Following numerous complaints, we are obliged to remind you that the forest is a better place to 'relieve yourself' than private property.

## Traffic rules

We would like to remind you that traffic rules must be observed on the roads. Radar checks are organised by the local police. If you have any problems on the road, please inform your competitors relations so that we can find a solution.

---

## Refuelling

Refuelling is authorised at service stations along the routes, but only commercial petrol may be used and only by the crew. As a reminder, any form of assistance is forbidden outside the service park.

## CH 8B and CH 14A

As a reminder, the advance is authorised at the CH 8B and CH 14A check-in.

Enjoy the rally.

Le Directeur de course  
The Clerk of the Course



Sébastien Lovis